



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Setiembre trae folclor, recitales y danza

9 SEPT 2008



El grupo Sêrkêpa Hip Hop se presentará el 20 de setiembre, en el salón parroquial de Grecia.

Lo espectacular de la danza contemporánea, la expresión del folclor de las diferentes regiones del país, la búsqueda de identidad propia de la danza urbana y el hip hop actual, y los recitales corales de repertorio universal, podrán ser disfrutados a plenitud siguiendo la programación de setiembre de los grupos artísticos de representación.

Los grupos, que pertenecen al Área de Prácticas Artísticas de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos, se presentarán este mes en diferentes localidades del país.

La vigencia de estos grupos se basa en un proceso investigativo y programático del arte, es así como DanzÚ realiza un trabajo de movimiento, basado en el peso y su relación con otros cuerpos, el tiempo y el espacio, buscando comunicar desde el cuerpo físico y sus relaciones, la emocionalidad innombrable.

El Coro Universitario es el grupo de mayor trayectoria y más antigüedad de la universidad y del país. Cuenta con un repertorio variado el cual se puede dividir en dos programas: obras de repertorio universal, latinoamericanas y costarricenses, y un repertorio navideño a partir del segundo semestre, compuesto por villancicos antiguos de corte clásico y popular.

Los montajes se realizan después de un proceso de estudio de diferentes imágenes y temáticas.

La Compañía Folclórica es un grupo que se enfoca en la búsqueda de rasgos propios de nuestra cultura costarricense y del comportamiento de la sociedad en general, los cuales pueden verse reflejados, evidenciados o expuestos por medio de la danza y los bailes folclóricos, propios de las regiones del país.

Como parte de las actividades en que participarán estos grupos, el Coro Universitario se presentará este domingo 14 de setiembre, a las cinco de la tarde, en la iglesia católica de Vuelta de Jorco, en Aserrí.

Por su parte, la Compañía Folclórica Universitaria ofrecerá un concierto el lunes 15 de setiembre, a la 1:30 p.m., en el Gimnasio Municipal de Santa María de Dota, en el Octavo Festival de Folclor "Así es mi tierra".

Finalmente el grupo Sêrkêpa Hip Hop actuará el sábado 20 de setiembre, a las siete de la noche, en Salón Parroquial del templo católico de Grecia.

[Magno Matarrita Mosquera.](#)

Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos

magnom@cariari.ucr.ac.cr